



02.11.2015

Bordservice: GBV zum MARS kündigen!

Die Beschäftigten im Bordservice wollen ein gerechtes und transparentes Mitarbeiteranreizsystem (MARS). Das heutige System aber hat viele Mängel:

- die Berechnung der Prämien ist nicht nachvollziehbar
- viele Führungskräfte missbrauchen die Regelungen zur Kontrolle und Maßregelung
- die Verteilung der Prämien ist ungerecht – gute Arbeit wird oft nicht mit einer höheren Prämie belohnt
- Gespräche mit der Führungskraft zur Prämienhöhe geraten zur Farce und führen nur zu Unmut

Deshalb fordert die zentrale Berufsgruppe Bordservice der EVG den GBR Fernverkehr auf, die Gesamtbetriebsvereinbarung zu kündigen. Ein neues System muss her! Denn gute Arbeit muss auch belohnt werden!

EVG = Wir sind Bordservice!

